

## TURBA KemenkumHAM Jateng Apresiasi Upgrade Sarpras Layanan di Lapas Cilacap

Ghina Hazalah - [CILACAP.LAPASNEWS.COM](http://CILACAP.LAPASNEWS.COM)

Jun 20, 2024 - 17:37



\*\*

CILACAP, - Kepala Divisi Administrasi (Kadivmin) Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kanwil Kemenkumham) Jawa Tengah, Anton Edward

Wardhana melaksanakan inspeksi ke Lapas Kelas IIB Cilacap pada Kamis (20/06).

Kedatangannya beserta rombongan diterima langsung oleh Kepala Lapas Kelas IIB Cilacap, Dedi Cahyadi beserta jajaran. Inspeksi tersebut dilaksanakan dalam rangka turun ke bawah (turba) dan meninjau langsung kondisi area Lapas Cilacap.

Dedi beserta pejabat struktural menyambut dan menemani Kadivmin berkeliling ke beberapa lokasi yang ada di dalam Lapas Cilacap. Beberapa lokasi meliputi ruang Layanan Terpadu Satu Pintu (LTSP), ruang registrasi, ruang poliklinik, dapur hingga area bimbingan kerja Lapas Cilacap tak luput dari pantauan dan monitoring Anton Edward.

Dalam kunjungannya tersebut ia mengingatkan kepada Kalapas Cilacap untuk memperhatikan sarana dan prasarana yang ada di Lapas Cilacap. Ia juga mengapresiasi pembangunan sarana prasarana (Sarpras) berbagai macam layanan di Lapas Cilacap.



“Sedang lakukan pembenahan, Upgrade segala sarana prasana penunjang pelayanan prima. Perhatikan segala macam kelengkapannya, jika ada yang belum memadai atau belum tercukupi segera lakukan pengusulan agar tidak menghambat pada saat melaksanakan pekerjaan” ucap Kadivmin.

Dedi menjelaskan kondisi terkini Lapas yang aman dan bersih dari peredaran barang-barang terlarang serta melakukan pembenahan terhadap infrastruktur Lapas agar lebih mengedepankan pelayanan prima dengan tetap memperhatikan pemenuhan HAM.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kunjungan Kepala Divisi Administrasi yang

mau menyempatkan diri untuk melihat lebih dekat perkembangan Lapas Cilacap dalam mencapai predikat WBK dan WBBM," tutup Dedi.

Kalapas berharap segala masukan dan arahan dari Kantor Wilayah melalui Kepala Divisi Administrasi dapat menjadi lecutan semangat dan keinginan untuk berikan layanan yang lebih baik lagi di lapas Cilacap. \*\*\* (HI)